

## Llevaría 200 años dar fin a la pobreza (El Financiero 28/07/15)

Llevaría 200 años dar fin a la pobreza (El Financiero 28/07/15) DANIEL VILLEGAS [dvillegas@elfinanciero.com.mx](mailto:dvillegas@elfinanciero.com.mx)  
Martes, 28 de julio de 2015 Al ritmo actual, erradicar la pobreza nos llevaría más de 2 centurias, alertó el Consejo Coordinador Empresarial (CCE). En el periodo que va de 2012 a 2014 la pobreza extrema en el país se redujo 0.8 por ciento o en 86.6 mil personas, pero cerca de 11 millones de mexicanos permanecen en esta condición. "Si se sostuviera este ritmo en su reducción, de alrededor de 50 mil personas por año, tardaríamos más de 200 años en erradicar este flagelo", señaló Gerardo Gutiérrez Candiani, presidente del CCE. Por tanto, para que México pueda superar la pobreza a un ritmo eficiente, el país necesita crecer a una tasa de 5 por ciento anual o más, con un gasto público eficaz que ayude a reducir las brechas entre la población, expuso en un comunicado de prensa. Señaló que el coeficiente de Gini que elabora su institución es de 0.50 puntos, antes de la acción estatal, un nivel que es similar al de España o Irlanda, bajo la misma condición. No obstante, dijo que en cuanto se incorpora la incidencia tributaria y del gasto público, el índice mejora en los países desarrollados señalados y llega a 0.30 puntos, pero en México queda prácticamente igual. En consecuencia, la política fiscal del país no ha logrado mejorar la distribución en el ingreso del país. "Resulta clave contar con una política social más eficaz, libre de gastos y programas que acaban siendo regresivos", señaló Gutiérrez Candiani. Para el dirigente, existen dos elementos claves para poder erradicar el problema, en primer término que exista una política fiscal promotora de la inversión, el crecimiento y el empleo y en segundo lugar contar con una reingeniería del gasto público con eficiencia medida en resultados, transparencia y rendición de cuentas. Para ello, destacó que es de suma relevancia la decisión del Estado mexicano de contar con un proyecto de presupuesto base cero, al que calificó como fundamental. Apuntó que es necesario "afinar al máximo la política de desarrollo social en los tres niveles de gobierno, para librarla de los costos burocráticos excesivos y sobre todo de prácticas clientelares o de corrupción, que lesionan gravemente su efectividad y legitimidad".